



La UNED y Expocampus 2004 reunirán las últimas innovaciones temáticas y tecnológicas de e-learning

Uno de los platos fuertes de esta edición será la evaluación de la calidad y eficacia de la enseñanza virtual

El próximo 12 de mayo tendrá lugar la sesión presencial de **Expocampus 2004**, el principal Congreso Monográfico sobre la educación virtual en la universidad de habla hispana. La segunda edición de este congreso se enmarca dentro de la 4ª Conferencia Internacional de la Educación y la Formación basada en las Tecnologías, ONLINE EDUCA MADRID 2004, que se celebra en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Madrid los días 12, 13 y 14 de mayo, con la colaboración y el apoyo de la **Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED)**.

Expocampus 2004, es la referencia del sector a la hora de establecer **qué se está haciendo en la universidad española** en materia de enseñanza y nuevas tecnologías, explorar las posibilidades del aprendizaje virtual en la educación superior, dar a conocer las últimas tendencias en la virtualización de la mano de los principales expertos y fomentar el **intercambio de experiencias entre las universidades** españolas.

La finalidad de **Expocampus 2004** es convertirse en un **Foro Abierto con información de calidad donde todos puedan discutir y aprender**, por lo que podrá participar todo aquel que lo desee.

Entre los temas más novedosos que se tratarán en el congreso, destacan la presentación de las últimas innovaciones metodológicas m (mobile) learning, libro electrónico,..., la evaluación de la calidad y eficacia de la enseñanza virtual o los derechos de autor en la Red.

Estas jornadas serán el punto de partida de un proyecto que no tiene fin. A partir del 1 de octubre, y de forma virtual, los temas analizados en el acto presencial y otros muchos, seguirán siendo discutidos por especialistas y por todas aquellas personas interesadas en esta nueva modalidad de enseñanza que deseen participar.

Expocampus 2004, está organizado por la Agencia Española para el Desarrollo e Investigación de la Sociedad de la Información (AEDISI), con la colaboración de UNIVERSIA y la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), y el apoyo de la UNED.

[Para más información se puede acceder a la página web del Congreso pinchando aquí](#)